

# Aspectos del Tratado de paz discute Israel

Jerusalén, noviembre 5. (UPI). (Por Mathis Chazanov). El gabinete israelí discutió hoy aspectos militares y políticos del tratado de paz con Egipto durante seis horas, pero aplazó por un día cualquier decisión en torno a las propuestas negociadas en Washington.

El gabinete se reunirá mañana para un segundo día de discusiones, posponiendo la partida del ministro de Defensa Ezer Weizman a Washington.

El vice primer ministro Yigael Yadin dijo que Weizman informó a los ministros sobre el apéndice militar al tratado, el que se encuentra ya casi completo.

## Rindió informe general

Weizman también informó sobre las nego-

ciaciones en general, incluso sobre la reunión de dos horas que sostuvo en Nueva York el primer ministro Menahem Begin con el secretario de Estado Cyrus Vance, a la que asistió junto al ministro de Relaciones Exteriores Moshe Dayan.

Yadin dijo que algunos de los puntos se acordaron en Nueva York, pero que Begin dejó en claro ante Egipto y Estados Unidos que cualquier decisión que tomase tendría que ser aprobada por el gabinete.

"No tengo dudas que este gobierno dedicará otras muchas reuniones al tratado de paz", declaró Yadin a los periodistas que lo esperaban a la salida de la oficina del primer ministro.

Consultado sobre si el gobierno estaría dispuesto a aprobar un borrador antes que

Pasa a la página 21

# Violencia estalla con gran furia en Teherán

Teherán, noviembre 5. (Latin-Reuter). (Por John Rogers). Grupos de manifestantes atacaron la embajada británica, prendieron fuego al Ministerio de Información y a un gran hotel, destrozaron las vidrieras de oficinas y comercios y buena cantidad de vehículos en la capital iraní durante los escándalos que se sucedieron hoy. "Están quemando todo" informó uno de los operadores telefónicos de la delegación de Gran Bretaña a esta agencia. Añadió que el edificio no se había incendiado.

Los amotinados controlarían grandes áreas de la capital, en el que quizá sea el momento de

mayor violencia en los conflictos suscitados en esta capital.

Los turistas y el personal del Waldorf Astoria, al que los manifestantes también prendieron fuego, escaparon del edificio en

Pasa a la página 9

# Egipto rechaza presión árabe y seguirá negociando la paz

El Cairo, noviembre 5. (Latin-Reuter). Egipto desafiará las presiones árabes y seguirá negociando la paz con Israel, pero insistiendo en que el tratado en gestión no debe quedar desvinculado de la situación de los palestinos en general, se informó hoy. El presidente Anwar Sadat recibió un informe sobre la marcha de las discusiones de Washington presentado por el ministro interino

de Relaciones Exteriores Boutros Ghali y el subsecretario de la Cancillería, Osama Baz.

Los dos altos funcionarios regresaron a El Cairo anoche, casi al mismo tiempo que una delegación árabe de cuatro miembros, patria

de la capital Egipcia, retornando a Bagdad después que el presidente Sadat se negara a recibirlos.

El primer ministro Mustapha Khalil manifestó a los periodistas después de reunirse con los dos nego-

Pasa a la página 62

## 12 ejecutados en Yemen del Norte

Sanaa, 5 de Novbre. (Latin-Reuter). Doce hombres, entre ellos un ex ministro de Yemen del Norte, fueron ejecutados hoy pocas horas después de ser declarados culpables de participar en un abortado

Pasa a la página 9



CANCELLER TANZANIO. Dar Es Salaam, Tanzania, Nov. 5 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Tanzania, Benjamin Mkapa, en conferencia de prensa declara que su país, por sí sólo y sin ayuda de nadie, dará su merecido al invasor ugandés Idi Amin, a quien calificó de "lunático".



DESTRUCCION. Colonia Benito Juárez, México, Nov. 5 (AP). Una bicicleta hecha pedazos y restos de muebles y viviendas que fueron destruidas por la explosión de un gasoducto hace tres días, que provocó la muerte de 52 personas. En el lugar de la tragedia, la explosión dejó un cráter de cien metros de ancho y 6 de profundidad; una pequeña capilla quedó semidestruida, lo mismo que un cruce de carretera, calculándose los daños materiales en millones de pesos mexicanos.

# Guardia allana casa en León y da muerte a 4 sandinistas

Managua, noviembre 5. (UPI). (Por Alfonso Chardy). Tropas de la Guardia Nacional allanaron una casa en León, segunda ciudad de Nicaragua, y mataron a cuatro presuntos miembros del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), a medida que recrudece la violencia política en Nicaragua, según informó la Guardia. Con las muertes de antenoche en León, 120 kilómetros al nordeste de Managua, se eleva a 14 el número de sandinistas muertos en enfrentamientos con tropas del gobierno en los últimos tres días.

Voces del servicio de seguridad dijeron que la casa allanada era usada para el entrenamiento de reclutas guerrilleros. No se informó sobre bajas

entre las fuerzas del gobierno. Luego del incidente, se oyeron durante toda la noche tiroteos intermitentes en León, pero no se informó sobre víctimas adicionales.

Otros dos supuestos guerrilleros. Pasa a la página 77

# A juicio hoy ex empleado de CIA acusado de espía

Hammond, Indiana, noviembre 5. (Latin-Reuter). Un ex empleado de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), será sometido a proceso judicial a partir de mañana, acusado de haber vendido a los soviéticos secretos sobre un satélite espía norteamericano. William Kampiles, de 23 años de edad, habría robado un manual de la CIA sobre uno de los avanzados satélites norteamericanos de reconocimiento, entregándolo a un agente ruso en Atenas, recibiendo en pago 3.000 dólares.

Kampiles, en un tiempo sereno de la sede de la CIA, en Langley (Virginia), fue arrestado en agosto pasado en Gary (Indiana). Pasa a la página 77

# 3 muertos y cien heridos en graves disturbios en la India

Nueva Delhi, noviembre 5. (Latin-Reuter). (Por Leslie Murphy). Tres personas, entre ellas un importante dirigente sikh y un policía, resultaron muertos y cien personas más quedaron heridas hoy a raíz de enfrentamientos que se registraron entre la policía y manifestantes religiosos en el centro de Nueva Delhi. Un toque de queda de 16 horas fue impuesto en una zona en la que quedan comprendidos el Parlamento y vastas áreas alrededor de la Puerta India, donde se realizó una reunión de los Nirankari Sikhs, opositores

de otra secta sikh. Los choques comenzaron cuando los ortodoxos Akali Sikhs intentaron desbaratar la convención

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIOLENTOS DISTURBIOS. Teherán, Irán, Nov 5 (AP). Manifestantes lanzan muebles de un banco a una fogata encendida en una calle de Teherán, durante los más violentos disturbios ocurridos hoy en esta capital. Fueron incendiados por enardecidos manifestantes, la embajada británica, varios

bancos y decenas de edificios y vehículos, en la más enconada protesta contra el gobierno del Shá de Irán. Hasta en horas de la noche se desconocía el número de muertos y heridos en la refriega, cuando las tropas entraron en acción para aplastar la rebelión.

al cerrar la edición